

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Sábado 23 de Septiembre de 2017 22:55

+ El sismo nos pone a prueba; los informes, prueba a veces no superada; Morena queda mal; obras que tardan, hacen reaccionar a la gente

GUAYMAS, Son.- En la bella Guadalajara celebré las fiestas patrias, con colorido, risas, fuegos de artificio y bailables típicos de una juventud hábil y entusiasta que, confirmé con gusto, ama y divulga la historia de la emancipación mexicana.

Pero el polvo de esa manifestación no se asentaba aún cuando supe la mala nueva: otro polvo, ominoso, se levantaba en la Ciudad de México y regiones del centro y sur del país.

Otra vez, como 32 años atrás, la capital y alrededores se estremecían con la desgracia. El sismo del martes 19 llegó cuando se recordaba similar tragedia 32 años antes. Mortal. Dañino.

Pero también aleccionador, confirmador del material del cual estamos hechos los mexicanos. Huelga hablar de historias, sobre todo de la ficticia “Frida”. Nunca olvidemos lo que ahora hacen nuestros soldados, nuestros marinos, la gente que de todos lados llegó a ayudar, a aportar.

Y por mucho, dejó atrás la reacción de los políticos, que no entendieron, en su cómodo qué hacer teledirigido, reaccionar sin línea. Por eso fueron rebasados, como muchas instancias de Gobierno que permanecieron a la espera de instrucciones sobre cómo actuar, que dieron paso a lucro político.

Con emoción veo a los mexicanos ayudándonos unos a otros, capaces de dar, mucho. Pero también que como nunca, estalló la crítica contra quienes no dieron la talla a la hora de requerirse su liderazgo ausente.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Sábado 23 de Septiembre de 2017 22:55

Aplaudo la reacción de Sonora y su rápido acopio y envío. Y que la gobernadora Claudia Pavlovich no buscó reflectores en la Ciudad de México, donde estaba la prensa mundial describiendo el desastre.

No. Pensó en el Estado de Morelos, sitio de graves daños y poca ayuda. Captó la necesidad y actuó. Enhorabuena.

En Guaymas y Empalme hubo personas apoyando por millares. Un punto indicador de lo egoísta que alguien puede ser, es la tardía reacción de la autoridad y su celo contra personas cuyo actuar fue pronto y desinteresado.

Destacó el regidor panista Raúl Sánchez Almeida, quien llamó a amigos y gente como él para acopiar ayuda. En cuestión de horas, el efecto resaltaba en la esquina noroeste de la plaza de los Tres Presidentes. Dos grandes vehículos estaban llenos al anochecer, a cinco horas de iniciar.

Desde las 14 horas le comunicó al presidente Municipal por escrito su intención y le pidió con respeto apoyar. La respuesta fue un anuncio del alcalde de establecer centros de acopio a partir del siguiente día, sumando una lista de trece y, para sorpresa y lamento de Raúl –y la legión de ciudadanos que se lo manifestaron— la plaza no estaba en la lista divulgada por medios que paga el dinero de la gente.

No importa. Raúl, apoyado por hombres generosos que aman a su suelo, como los regidores Alfonso Uribe y Enrique Hudson, entre muchos más, hizo la tarea. En dos días pusieron en manos de la autoridad estatal casi 14 toneladas de ayuda que ya llega a la zona de desastre.

Por cosas así, personas que en todo ven lucro, la gente no cree en los gobiernos. Lo bueno es que no todo está podrido en Dinamarca y veremos pronto, que la desgracia saca también lo mejor y, no tengan duda, hará otro México, el México de después del sismo.

INFORMES

Ya pasó el tiempo, pero como le dije, estaba fuera y apenas leí el informe de Carlos Enrique Gómez Cota. Es un buen trabajo de redacción y un buen mensaje por la unidad.

Vi también un bonito escenario y una personalidad que intenta estrechar relación con sus representados y decirles que se sumen. Buen trabajo, señor Gómez. El llamado es a un año del final (con la mitad en campaña). Que le sea leve y que Empalme tenga lo que le falta.

En Guaymas, Palacio Municipal reunió a los amigos de Lorenzo De Cima, que solo cumplió el requisito. Resultó su informe, exactamente lo que describía en un audio la voz del "Poeta Jaramillo" y sus rebuscadas expresiones, dignas de ser inmortalizadas por la Real Academia de la Lengua.

El mensaje ante escasa gente, se dio en el recinto que rodean señales del gobierno dictatorial que hoy se padece por culpa de los mismos partidos, al permiten ser tomados por capitalistas cuyo interés material hace que la silla representativa sea ocupada por un gerente que solo a ellos responde, no un alcalde.

La reacción ciudadana sugiere que eso terminará en 2018. Que así sea.

REGIDORES SIN CONCIENCIA

Charla amena con tres, cuatro conocedores de los vericuetos del sistema, me permitió saber que con solo 14 votos –11 regidores lo rechazaron-- se aprobó el informe número 2 de Lorenzo De cima.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Sábado 23 de Septiembre de 2017 22:55

Y algo que indica lo distinto entre el decir y el actuar de los partidos, es que en público riñen contra el alcalde y en corto, le aprueban todo.

Un caso lastimoso es Morena, presunto dueño de la esperanza mexicana. En Guaymas le tocó una regiduría y el líder moral de las siglas, Heriberto Aguilar, la rifó por aclamación. No quiso imponerse. Y la “ganó” Enrique Enríquez con resultados lamentables: a todo le da el sí. Y nadie cree en la gratuidad cuando lo ven alzar el dedo.

Si Morena es congruente en este suelo, debe llamar a cuentas a su representante y recodarle por qué lo enviaron a ocupar un asiento en el Cabildo. Quizá no lo entendió. O lo olvidó.

A TRABAJAR

Una empresa constructora “chipilona” rehabilita la avenida Abelardo L. Rodríguez entre calles 19 y 20. Pero cayó mal que para terminar la obra pidiera ¡seis meses!

A manera de ilustración, un experimentado constructor calculó que la obra podría hacerse en un lapso de dos a tres meses. Que alguien pida 6, es que no sabe hacerla o tiene otras obras, pero no la capacidad de cumplir.

“Es que lejos de esforzarse por un buen trabajo, ganar prestigio para sí y su empresa, solo los guía el afán de tener una Cheyenne nueva”, citaba el contertulio. Pues sí.

Pero no contaba el constructor que los comerciantes del Mercado Municipal, hartos del tiradero, zanjas amenazantes y enormes charcos de aguas negras, se rebelarían. Lo hicieron y lo obligaron a trabajar, así que ya avanzan las obras.

La interrogante que ahora está en el aire es que, para hacerlo, ¿cuál otra obra dejo tirada?

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Sábado 23 de Septiembre de 2017 22:55

BOXEADORES Y CANTANTES

El programa de box en Empalme, promovido para el viernes 22 por el ex campeón mundial y diputado local, José Luis Castillo, fue también una manifestación solidaria: la gente fue a ver a las promesas regionales de ese deporte, pudo acceder al evento llevando consigo alimentos y medicamento para damnificados del sismo.

Y este domingo, entre 8 y 23 horas, “Talentos guaymenses por México” reunirá, como el nombre lo indica, al talento regional en el Malecón Turístico.

La iniciativa de July Terrazas y Marcos Morales, es una reacción solidaria que al mismo tiempo divertirá a la asistencia que solo debe llevar una aportación para los damnificados.

Ciertamente, el sismo también hace brotar lo mejor de nosotros. Asista.